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　2018ー2019年度テーマ

R . I . テ ー マ	 「インスピレーションになろう」
	 	 R . I . 会 長	 バリー・ラシン
	 	 地区ガバナー	 松 坂 順 一
クラブテーマ	 「親睦による、充実したクラブライフを」	
	 	 クラブ会長	 浜 中 　 清

今後の卓話予定

７/18	 「発達障がい者の『活躍の場』と『活躍してもらうために必要な配慮』」	
	 	 	 筑波大学教育学会副会長　山田順子	様
７/25	 定款休会	

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率
出　席　報　告

来　訪　者　紹　介

	 46 名	 1 名	 2 名	 43 名	 1 名	 97.62％	 1542 回例会修正　欠席 3名・出席率 91.89％

前回（7/4　1544 回例会）の記録

◆ゲスト 2 名 東京浅草ロータリークラブ会長　白倉　儀輝 様

	 	 東京浅草ロータリークラブ幹事　森　　健輔 様

◆ビジター 1 名 東京浅草中央ローターアクト　地区 RA 代表　三浦慎太郎 様

会長報告＜浜中会長＞
・2018−2019年度浅草中央RC会長を務めさ
せて頂きます浜中です。よろしくお願い致
します。
　始めに、加藤様お帰りなさい。皆で首を長
くしてお待ちしておりました。
　報告として、次々年度（野生司ガバナーノ
ミニー）に当クラブが地区大会のホストク

幹事報告＜斎藤幹事＞
・他クラブより例会変更のお知らせが届い
ておりますので、クラブ事務所にてご覧
下さい。
・青年会議所台東区委員会より、協賛金への
礼状と「わんぱく相撲台東区大会」の報告
がありました。

ラブに決まりました。２年はあっという間
ですのでよろしくお願い致します。これに
関連致しまして、潮田会長エレクトより
次々年度会長推薦委員会の招集要請があり
ましたので、該当者の方はメールにてご案
内が届きますが、来週の例会後に事務所に
お集まり下さい。

・本日、年会費の請求書を配布しましたので、
納入をお願いします。

・例会終了後、第１回理事・役員会をクラブ
事務所にて開催いたしますので、関係者の
皆様、出席をお願いします。



ニコニコボックス
＜東京浅草RC会長　白倉儀輝様、幹事　森

健輔様＞
・一年間よろしくお願い致します。
＜浜中会長、斎藤幹事＞
・今日から新年度、一年間よろしくお願い致
します。

＜古谷、大塚、吉沼、宮崎、丸岡、内田、岩戸、中村、
渡辺、原田、山尾、尾泉、後上、上原、長沼、松本、
田村、植木、河村、矢野、海内＞

・浜中会長、斎藤幹事、本年度宜しくお願い
致します！

＜今年度社会奉仕委員会（上野、河村、矢野、長沼）＞
・祝・浜中・斎藤丸　船出。今年のフラダン
スフェスin浅草は、10月20日㈯・21日㈰で
す。よろしくお願いします。

＜国際奉仕・ロータリー財団・米山奨学委員会
一同（太田、上原、岩戸、小林（雅）、長島）＞
・一年間宜しくお願い致します。
＜会報・雑誌・広報、IT委員会一同＞
・正確情報を残すべく精進いたします。一年
間よろしくお願いいたします。

＜SAA一同＞
・今年度の例会運営にご協力をお願い致します。
＜山尾、渡辺、天笠、上野、原田、中村、田村、

藤掛、斎藤、浜中、後上、大塚＞
・加藤さん、元気で復帰され、おめでとうご
ざいます。

＜植木、矢野、海内、古谷、内田、佐藤、宮崎、
丸岡、太田、天笠、上野、大塚、江連、岩戸、
中村、藤掛、小林（雅）、山尾、尾泉、後上、
上原、斎藤＞
・洞水さん、ご入会おめでとうございます。
宜しくお願い致します。

＜中村、藤掛、山尾、矢野＞
・今日から新年度、一年間宜しくお願い致し
ます。

＜藤掛、山尾＞
・北分区ガバナー補佐を拝命した藤掛と分区
幹事を拝命した山尾です。１年間よろしく
お願い致します。

＜洞水＞
・みずほ銀行の洞水です。今日から宜しくお
願いします。

＜大塚＞
・浅草富士浅間神社例大祭が７月２日㈰に無
事斎行されました。関係者の皆様のご協力
に感謝申し上げます。

＜長沼、上原＞
・加藤さん、久し振りの例会出席、お帰りな
さい。生きてて良かった！

＜加藤＞
・長らくお休みをいただき、ありがとうござ
いました。今日から復帰させていただきま
す。健康には自信がありましたが、肉体的
衰えは年令とともに確実にやってくるもの
だと実感させられました。

＜松本＞
・私事で恐縮です。私の娘が初めての個展を
開きます。場所は日本橋三越本店６階美術
サロン「松本貴子油絵展」です。来週11日
㈬〜16日㈪の６日間です。ご興味のある方、
ご高覧賜りますれば幸甚です。謹んでご案
内申し上げます。

＜潮田、吉沼＞
・お誕生日のお祝いをして戴き、有難うござ
いました。

委員会報告

＜親睦・出席委員会　宮崎委員長＞

・「隅田川花火を楽しむ会」のご案内をしており
ます。出席の確認を７月25日まで、丸岡か古谷
までお願いします。

藤掛 2580 地区北分区ガバナー補佐

洞水さん入会おめでとう！

山尾 2580 地区北分区分区幹事



新会長・幹事挨拶

会長　浜　中　　　清

幹事　斎　藤　彰　悟

▶本年度の委員会への希望◀

１．親睦活動の充実（アクトとの合同夜間例会の実施）をお願いします。
２．社会奉仕委員会にお願いしました、復興支援の一端である東北視察旅行（震
災後より復興度合いの視察）実施。

　　期日に関しましては、各年次行事の間の日時で。
　　フラダンスフェス・イン・浅草については前年同様にクラブ一体で支援をする。
今回の宿泊はカオサンオリガミで企画しております。

　　親睦会は本行事同様、斎藤幹事、上野委員長、矢野会員との打ち合わせによ
り昨年同様な企画をお願いします。

３．会長から、各委員長へのお願いとしてローターアクトの例会へ出来るだけ出
席をお願い致します。

４．前年度は、潮田前親睦委員長に絶大なるご協力を頂きまして、多くの新入会
員を迎える事が出来ました。次年度も続きまして各会員の情報を駆使して新
入会員募集に努力お願い致します。

　　会員人数 50 名を目指しましょう。50 名達成出来ました際には、全会員でお
祝いを行いましょう。

「親睦による、充実したクラブライフを」



初めに、事業計画書の作製に関しまして皆様のご協力ありがとうございました。

私個人のロータリー入会は、1990 年 1 月、同期には中村さん、長沼さんがいます。
この年度 1989 年〜 1990 年は、9人の新入会員が生まれ、粗製乱造年度と呼ばれ
ました。＜因みに前年度は 5名＞
その後、2007 年〜 2008 年に会長を経験させていただきましたが、縁があり 2015
年〜 16 年山尾会長の時に幹事を拝命いたしました。

「幹事としての心構え」については、クラブテーマである「親睦による充実したク
ラブライフを」実践するため会長を補佐し、クラブ運営が円滑に進められる環境
を各委員会と協力して整えるとともに、会員相互の親睦が深まり、クラブ活性化
につながるよう努めてまいります。

具体的には、クラブの今年度行動目標として
１．社会奉仕活動
・東北支援活動としての「フラダンスフェス　イン・浅草」の継続と更なる活
性化をめざす。

２．親睦活動によるクラブ活性化
・夜間例会を増やし、会員同士の親睦を増やす。
・ローターアクトとの親睦を増やすために、ロータリー会員のロータアクト例
会への積極的な参加を促進させる。

３．会員増強
・昨年度に続き、5名以上の会員増強を目標に置き、会員各自がインビテーショ
ンカード等を利用して、積極的な募集活動をする。

４．研修活動
・ロータリー特別月間には、地区各位委員会より卓話者を依頼して理解を深め
る。

又、本年度は藤掛北分区ガバナー補佐をはじめ多くの会員が地区に出向してお
り、フォローをして参ります。
以上のように、盛りだくさんの年度となりますが、この1年間メンバー皆様のご
協力をお願いしまして「幹事挨拶」とさせていただきます。

＜今週担当　磯本　専＞




